



Febrero 16 de 2024

POR UNA CUNDINAMARCA MÁS SEGURA

Cinco sujetos iban a una fiesta de disfraces y terminaron capturados

Gracias a la oportuna y rápida reacción policial de nuestros uniformados del Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes, logramos capturar en flagrancia a cinco sujetos, cuando deambulaban en una camioneta por el barrio Molino Rojo. Su modus operandi era simular ser policías con prendas de uso exclusivo de la Policía Nacional y así efectuar los millonarios robos, en municipios aledaños al departamento de Cundinamarca.

Cundinamarca. A través del modelo de servicio de policía orientado a las personas y los territorios, adelantados por nuestros hombres y mujeres de la estación de Policía Silvania, en las últimas horas, capturó en flagrancia a cinco persona que vestían prendas de uso exclusivo de la Policía Nacional.

Este resultado se logró mediante actividades preventivas en coordinación con el Ejército Nacional, lo cual permitió capturar a estas personas en flagrancia, cuando deambulaban en una camioneta por el barrio Molino Rojo del municipio de Silvania.

En este importante resultado operacional, se incautaron 4 uniformes, 2 chaquetas, una camioneta, 6 celulares, un arma traumática y un inhibidor de señal. Las personas capturadas fueron presentadas ante la Fiscalía General de la Nación, un juez de control de garantías legalizó la captura, por los presuntos delitos de utilización ilegal de uniformes e insignias y obstaculización ilegítima de sistema informático o red de telecomunicación.



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
POLICÍA NACIONAL
Oficina de Comunicaciones Estratégicas
Departamento de Policía Cundinamarca

De los cinco capturados, dos de ellos tiene el beneficio de la prisión domiciliaria en la ciudad de Bogotá, y otro tiene una orden de captura vigente por el delito de homicidio, lo cual fueron dejados en centro penitenciario y carcelario.

Es de resaltar, que los capturados presentan antecedentes por diferentes delitos como homicidio, tentativa de homicidio, fabricación, tráfico y porte de armas de fuego o municiones, lesiones personales, hurto agravado y concierto para delinquir.

Por último, informamos a los ciudadanos de Cundinamarca que la Policía Nacional, continuará realizando estas actividades de alto impacto en el territorio e invita a la comunidad en general, a denunciar a través de la línea de emergencia 123, cualquier hecho que afecte la tranquilidad de la comunidad y seguimos trabajando 'Por Una Cundinamarca Más Segura'.

Imágenes de Apoyo

